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AL PRESIDENTE DEL CONCEIO

SR. GUSTAVO LOPEZ DE!,

CONCEJO N{UNICIPAL

DE LA CIUDAD DE RECONQUISTA

Los que suscriben ..... firmantes abajo, en el

carácter de .... venimos por la presente ante Ud. y por su intermedio

ante los restantes miembros del cuerpo legislativo, a solicitar que tenga

a bien este Conceio Municipal, la convocatoria v orsanización de una

reunión en la aue oarticioen:1- representantes del Departamento

Ejecutivo Municipal de las áreas tales como: Ob¡as y Servicios Públicos,

Secreta¡ia General, Medio Ambiente, y Desarrollo Humano, y las que

fueren necesarias;2- La totalidad de los Concejales de este Cuerpo;3-

reDresentantes de las vecinales de Reconquista; 4- Fede¡ación de

Vecinales de Reconquista; 5- Y quien o quienes consideren necesarir;s

para abordar el tema que seguidamente explicamos.

La reunión solicitada cs a los efeccos de

aborclar la posi[ilidad qge tcnemos en*Be_qonq uiste dc lograr ec¡ ui par

con iuegos v mobiliario de plástico reciclado. Las vecinales
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hemos averiguado con una Fundación que se declica a el equipanúento

de plazas con mobiliario 1009i con mate¡iales reciclados y que como

contlaprestación y financianúento, exige materiales v residuos

reciclables, generando con ello una conveniencia y beneficios, de todo

tipo, sea económicos. ambientales, conciencia cirrcladana, etc, mucho

nrás si tenemos en cucnta que podríamos abarcar varios de los servicios

que prestarla el mturicipio clescle este proyecto, err el cual un tipo de

residuo sólido urbano tenilria un clestino con,-reto y un tema como es

el equipamiento de los espacios veldes y plazas rle I¿r ciudacl tendrían

una respuesta concreta tanrLricD.



E1 equipamiento de ias plazas c1e los barrios

es un tema que a varias vecinales nos ürteresa conversar para

manifestar la voluntad de resolverlo en conjunto y proponemos esta

irmovadora idea que rnencionamos en el pát'tafo ut supra.

En efecto, los temas en ¡elación a ello son

varios, ya que contamos con mucha información, pero asimismo con

varias inquietudes y por supuesto de Ia necesidacl de coordinar

innumerables cuestiones con el Municipio y el Concejo, 1o cual amerita

de forma oblig,atoria una reunión enfre todos.

AI aguarclo de una respuesta con fecha y hora de

reuniór¡ y desde ya a entera disposición para llevar delante de Ia mejor

manera una inictativa loable, gemrina que nos llev¿r entusiastas a
yt¿.
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Ofcda Luisina B.E.
Presidente

h'abajar por ella.
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